

# MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

10 de septiembre de 2025

## Región EUA-Canadá



## Estados Unidos

La obra de la Iglesia del Nazareno en los Estados Unidos comenzó oficialmente en 1887, aunque la organización formal de la denominación ocurrió en 1908 con la unión de varios grupos de santidad afines. Actualmente, los nazarenos se reúnen en iglesias locales en cada estado de los EE.UU. Hay un énfasis renovado en el evangelismo, el discipulado y la plantación de iglesias, que compromete a personas de todas las edades en la misión de Dios. Los jóvenes están tomando el lugar que les corresponde como líderes y misioneros, viajando a través de las fronteras y saliendo de sus zonas de confort para compartir la Buena Nueva de Jesús. El mensaje de santidad bíblica es más relevante que nunca, e incluye y desafía a gente de todas las edades.



558,147 miembros



4,216 iglesias  
organizadas, 685 iglesias  
por organizar



2,129 ministros  
licenciados y 11,223  
ministros ordenados en  
73 distritos

---

## ORACIONES



- Oremos para que el Señor siga llamando a los jóvenes al servicio de los demás.
  - Oremos para que las oportunidades de servicio transformen la vida de los jóvenes y les abran los ojos a un mundo más vasto que necesita escuchar sobre Jesús.
- 

## ALABANZAS



- Alabemos a Dios por las vidas de los muchos jóvenes que han cambiado gracias a su participación en CARE. (Acrónimo del inglés "Care About Reaching Everyone", que significa dedicarse a alcanzar a todos).
- Alabemos al Señor por el creciente interés entre los estudiantes de preparatoria y secundaria por viajar para servir y compartir la Buena Nueva de Jesús con las demás personas.



## MNI del Suroeste de Indiana: Agrupación Adolescentes CARE

En 1976, una chispa surgió al interior de MNI Distrito Suroeste de Indiana, EE.UU.: alcanzar al mundo a través de los jóvenes. Esto llevó a la creación de la Agrupación Adolescentes CARE (Acrónimo del inglés "Care About Reaching Everyone", que significa dedicarse a alcanzar a todos), la cual brinda a los adolescentes su primera oportunidad de participar en la misión global de Dios. Con una intervención mínima de patrocinadores adultos, grupos de 15 a 30 adolescentes han descubierto que salir de sus zonas de confort tiene un efecto profundamente transformador en sus corazones y vidas.



Estos viajes de misión, que se realizan bianualmente y eran organizados inicialmente por MNI y JNI, han sido impulsados únicamente por MNI del Suroeste de Indiana desde 2014. MNI del Suroeste de Indiana puntualiza que, más que vacaciones o campamentos de verano, los viajes son misiones con un impacto duradero. Los adolescentes envían una solicitud, comparten testimonios, son entrevistados y se enfrentan a desafíos, lo que les enseña la importancia del servicio desinteresado y la resiliencia, a menudo prescindiendo de comodidades como agua potable o aire acondicionado. Durante el año previo a su partida, los jóvenes aprenden a trabajar en equipo, planean EBV y proyectos de expansión, recaban fondos y se preparan espiritualmente con libros devocionales y un servicio de envío.



Muchos adolescentes viajan a lugares como Honduras, Belice y Alaska, donde experimentan en primera persona cómo se mueve Dios, y regresan inspirados para dedicarse al ministerio de tiempo completo. En 2026, el enfoque se centrará en los estudiantes de secundaria y se animará a los estudiantes de preparatoria a participar en el evento en la ciudad de Nueva York, en EUA-Canadá.

Christy Boes, presidente del distrito MNI Suroeste de Indiana y participante de un viaje para adolescentes en 1988, reflexiona: "Los jóvenes de hoy son apasionados y entusiastas. Nuestra misión es atraerlos, empoderarlos e inspirarlos a llevar la antorcha de las obras de misiones al futuro, para que, incluso, superen lo que soñamos para el reino de Dios".



**¿Usted podría servir?**

¿Dios le está llamando a unirse a Su misión por el bien de los demás, sea cual sea su edad? Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

